

# Las Nuevas Constelaciones Familiares

## Las Nuevas Constelaciones Familiares.

Las nuevas Constelaciones se basan en nuevas comprensiones.

Lo nuevo es que ya no hay límites entre lo bueno y lo malo porque el espíritu abarca a todos de la misma manera. El espíritu creador que ha pensado todo exactamente tal y como es y que tiene una presencia porque Él lo ha pensado como lo ha pensado. Entonces ahí acaban las distinciones y diferenciaciones. Aplicar esto en la vida práctica abre una gran cantidad de nuevas posibilidades para soluciones que anteriormente no nos estaban permitidas. Nosotros podremos sentir qué efecto tiene esto. Este pensamiento es un pensamiento creativo porque está en sintonía con un movimiento creativo del espíritu y es revolucionario en todos los ámbitos de nuestra vida.

Recién en este nivel se puede juntar todo aquello que anteriormente había estado separado. La reconciliación y la paz solo se encuentran en este nivel, pero esto no es solo pensado, los movimientos del espíritu se muestran en este trabajo y se hacen visibles si nosotros nos retraemos. Entonces podemos ver cómo los representantes son tomados por un movimiento del espíritu que une y reconcilia todo lo que ha estado separado y ese en verdad es el amor que a todo y a todos asienten tal y como son.

Así es como también nosotros aprendemos con este trabajo. Asentir a todos tal y como son.

Qué alivio percibimos cuando otros asienten a nosotros tal y como somos; y que alivio para ellos si nosotros a su vez, asentimos a ellos tal y como son.

# Las Nuevas Constelaciones Familiares

Ahora lo vamos a ver y acompañamos a este movimiento del espíritu. Un movimiento del amor para todo tal y como es. Escoger a alguien en un grupo. Sin preferencias. Escojo en sintonía con un movimiento del espíritu.

Entonces al escoger a alguien se muestra que con aquello que se va desarrollando aquí todos aprenderán algo importante para sí mismos, sea lo que sea lo que se desarrolle acá, los tengo a todos al mismo tiempo presentes en mi mirada.

Entonces se demuestra eso, lo que es estar en sintonía con un movimiento del espíritu. Vamos con el movimiento del espíritu tanto como se nos permite.

El espíritu no tiene preferencia por alguien especial. El nos ama a todos de la misma manera.

En la psicoterapia se ve una relación de dos. El cliente y el terapeuta. Pero en este trabajo de las nuevas Constelaciones Familiares ve a todo el sistema del cliente, todos los que pertenecen a su familia. Se trabaja para todos y lo que el cliente logra, lo logra toda la familia. La mirada abarca más que solo a ella. El cliente mira a toda su familia, separado de sí mismo, incluye a todos. Con el movimiento del espíritu no hay prisa. Lo hace a su tiempo.

# Las Nuevas Constelaciones Familiares

En las nuevas Constelaciones Familiares no hay nada que esté dispuesto anteriormente. Y como no se interviene, un movimiento los va a tomar y entonces se mostrarán los siguientes pasos a seguir y aquello que tendrá futuro.

El movimiento del espíritu siempre va hacia adelante. Por ser un movimiento creador siempre va avanzando. Y todo mirar hacia atrás separa del movimiento del espíritu. Eso es ir con el movimiento del espíritu. Plena confianza en el otro movimiento mayor.

*Referencia:*  
*Hellinger, B. (Dirección). (2008) Las nuevas constelaciones familiares [Película]. España. Recuperado el 2022.*